



12 Pièces

270 m²

Réf. 83156519

620 000 €

Villeneuve sur Yonne

Maison à vendre (89500)

Meilleures demeures de France
Fine Residences

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située en Bourgogne, dans le département de l'Yonne, à 140 km de Paris, soit:à 1h30-2 h de trajet en voiture,à1h20 en train depuis les gares de Bercy ou Gare de Lyon.à 1h30 de l'aéroport d'OrlyElégante propriété close de murs pour une part coté route très peu passante, et dégagée sur la forêt d'autre part. Un grand portail ouvre sur une longue allée qui mène devant l'entrée principale du château.Les bâtiments qui composent la propriété, articulés autour de 2 cours sont initialement édifiés au XVIIIe et remanié au XIXe siècles. Une maison de gardien, des communs, une immense grange, une ...

This period property is located in the Yonne department 140 km from Paris, between 1.5 and 2 hours by car, 1h20 by train, and 1h30 from Orly Airport.Accessed by means of a long drive, it is set in about 2.4 hectares of walled grounds bordering a peaceful road to one side and the forest to the other.Set around two courtyards, the buildings dating from the 18th century and remodelled in the 19th century include a main house, a caretaker's lodge, outbuildings, an immense barn, stables and a dovecote.The park is planted with remarkable trees and features a walled vegetable garden and a swimming ...

BELLES DEMEURES DE FRANCE

FINE RESIDENCE 30 AV PIERRE 1ER DE SERBIE - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

